

Wienerberger AG gibt die Ernennung eines neuen Aufsichtsratsvorsitzenden bekannt

- › Peter Steiner übernimmt den Vorsitz von Peter Johnson
- › Weiterer Schritt zur Neupositionierung von Wienerberger auf langfristigem Wachstumskurs

Wien, 25. November 2020 – Der Aufsichtsrat und der Vorstand der Wienerberger AG freuen sich, bekanntzugeben, dass nach gründlicher Evaluierung interner und externer Kandidaten Peter Steiner zum Nachfolger von Peter Johnson als Aufsichtsratsvorsitzender ernannt wurde. Peter Steiner wird seine neue Position mit 1. Jänner 2021 antreten. Peter Johnson bleibt Mitglied des Aufsichtsrats.

Dazu Heimo Scheuch, Vorstandsvorsitzender der Wienerberger AG: "Ich bin sehr glücklich, dass wir mit Peter eine außergewöhnliche Persönlichkeit aus dem Kreis des derzeitigen Aufsichtsrats für den Vorsitz gewinnen konnten. Er verfügt nicht nur über eine ausgedehnte, auf höchster internationaler Ebene gewonnene Erfahrung in unserer Branche, sondern kennt auch Wienerberger und seine Endmärkte sehr gut. Das ist gerade in Zeiten wie diesen von größtem Wert und wird dafür sorgen, dass Wienerberger den Wachstumskurs fortsetzt. Mein Team und ich freuen uns auf die Zusammenarbeit mit Peter. Gleichzeitig bedanke ich mich bei Peter Johnson für seine unschätzbaren Bemühungen, den Aufsichtsrat in diesen unsicheren Zeiten zu leiten und erfolgreich an der Neupositionierung von Wienerberger mitzuwirken."

Diese Neuorientierung im Aufsichtsrat stellt einen weiteren Schritt zur Neupositionierung des Unternehmens und zur Umsetzung der Wachstumsstrategie von Wienerberger dar. Die durch COVID-19 entstandene Situation und die herrschenden Reisebeschränkungen haben dazu geführt, dass der Planungsprozess für die Nachfolge im Vorsitz des Aufsichtsrats rascher als geplant abgeschlossen wurde.

Peter Johnson bemerkte dazu: "Ich habe es sehr geschätzt, im letzten Jahr in meiner Rolle als interimistischer Vorsitzender eng mit Heimo und meinen Kollegen im Aufsichtsrat zusammenzuarbeiten. Dabei habe ich Peter Steiner sehr gut kennengelernt und war beeindruckt von seinem Wissen, seiner Erfahrung und seinem starken Engagement für Wienerberger. Es war für mich ein großes Privileg, den Vorsitz im Aufsichtsrat der Wienerberger zu führen und ich bin überzeugt, dass Peter und Heimo das Unternehmen in eine erfolgreiche Zukunft führen werden."

Peter Steiner erklärte: "Die Ernennung zum Aufsichtsratsvorsitzenden eines so soliden Unternehmens mit einer so langen Geschichte wie Wienerberger ist für mich eine große Ehre. Ich habe die außergewöhnliche Performance des Unternehmens in den letzten Jahren und vor allem seit dem Ausbruch der COVID-19 Pandemie mit Bewunderung verfolgt. Jetzt freue ich mich darauf, dem Aufsichtsrat in der nächsten Wachstumsphase vorzustehen und eng mit Heimo und seinem Vorstandsteam zusammenzuarbeiten."

Peter Steiner wurde von der Jahreshauptversammlung im Juni 2018 in den Aufsichtsrat gewählt. Er ist zurzeit nicht exekutives Mitglied des Verwaltungsrats von Clariant AG und Vorsitzender des Aufsichtsrats von Zeal Network SE. Er war zuvor CFO, COO und CEO der Dyckerhoff AG und Vorstandsvorsitzender der Xella International S.A. Er ist Wirtschaftsprüfer und war als solcher mehrere Jahre bei Arthur Anderson LLP tätig.

Peter Johnson wurde im Oktober 2019 interimistisch zum Vorsitzenden des Aufsichtsrats der Wienerberger AG ernannt mit dem Auftrag, die Arbeitsweise des Aufsichtsrats mit der internationalen und der österreichischen Praxis in Einklang zu bringen und sicherzustellen, dass vor der Jahreshauptversammlung im Mai 2021 langfristig ein Nachfolger bestellt wird. Er ist (bis 31. Jänner 2021) Vorsitzender des Verwaltungsrats von Electrocomponents plc. Zuvor war er Vorsitzender des Verwaltungsrats der DS Smith plc, nicht exekutiver Direktor von SSL-International PLC und CEO von George Wimpey plc und The Rugby Group Plc.

Wienerberger Group

Die Wienerberger Gruppe ist ein international führender Anbieter von smarten Lösungen für die gesamte Gebäudehülle und Infrastruktur. Wienerberger ist der größte Ziegelproduzent (Porotherm, Terca) weltweit und Marktführer bei Tondachziegeln (Koramic, Tondach) in Europa sowie bei Betonflächenbefestigungen (Semmelrock) in Osteuropa. Bei Rohrsystemen (Steinzeugrohre der Marke Steinzeug-Keramo und Kunststoffrohre der Marke Pipelife) zählt das Unternehmen zu den führenden Anbietern in Europa. Mit gruppenweit 201 Produktionsstandorten erwirtschaftete Wienerberger im Jahr 2019 einen Umsatz von 3,5 Mrd. € und ein bereinigtes EBITDA von 587 Mio. €.

Rückfragehinweis:

Claudia Hajdinyak, Head of Corporate Communications Wienerberger AG
t +43 664 828 31 83 | claudia.hajdinyak@wienerberger.com

Anna Maria Grausgruber, Head of Investor Relations Wienerberger AG
t +43 1 601 92 - 10221 | investor@wienerberger.com

